



LOS NUEVOS LEGISLADORES



ANAYA,
DE VUELTA

Érika Hernández

VOLVIÓ. Desde 2021 Ricardo Anaya se autoexilió en el extranjero, luego de que la FGR lo acusara de recibir sobornos de Emilio Lozoya. Ayer se registró como senador.



Alejandro Mendoza

¿AISLADO? Manlio Fabio Beltrones regresa al Senado con un futuro político incierto. 'Alito' lo echó de la bancada del PRI, pero el sonorense dijo ayer que sigue siendo priista.



@Pedrohaces0

ARMA FIESTA. El líder sindical, Pedro Haces (izq.), llegó a San Lázaro. El viernes echó la casa por la ventana y organizó una comilona para los próximos 235 diputados de Morena.